
◎山田憲昭市長  

 

まちづくり塾の現状と今後の方向性についてお答えをいたします。 

 塾生 368名が加入をするまちづくり塾は、昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響

により開催が延期される中、昨年 10月の地域コミュニティ組織モデル地区報告会には、

まちづくり塾生からも多くの参加をいただきました。 

 ３月は、２回目のモデル地区報告会を開催し、さらに女性の参画を促すため、ターゲ

ットを絞った意見交換会を開催いたしたところであります。 

 まちづくり塾生の皆様には、それぞれの地区において協働のまちづくりに参画してい

ただくことを想定いたしており、市といたしましては、継続してワークショップや講習

会などを開催し、地域づくりに関わる人材の育成を進めてまいりたいというふうに考え

ております。 

 


